

TEMPERATURE

De 17 janvier 1906.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade, showing temperature readings for different times of day.

La Guerre Russo-Japonaise.

Il semble que depuis la chute de Port Arthur l'activité redoublée du côté de Moukden, où les armées de Kouropatine et d'Oyama sont en présence...

Cependant, comme des combats partiels semblent s'engager un peu partout, il se pourrait que la grande bataille s'engageât et fut décisive.

En attendant, on se plaint au Japon et en Russie de prétendues violations de neutralité. Les Japonais se plaignent d'abord de la France...

Monsieur Behrman

Il y a plus d'un mois que la nouvelle administration municipale est entrée dans l'exercice de ses fonctions...

Ce n'est pas de la saleté des rues dont nous plaignons surtout, c'est de l'état affreux et dangereux dans lequel elles se trouvent...

Le sourire se soulevait vers les lèvres des gens sérieux lorsqu'ils entendaient le candidat...

Dans une communication que le maire a fait tenir aux conseillers municipaux hier soir, il signale à leur attention un état de choses qui sollicite leurs soins...

BEHANZIN.

Behanzin commence à se faire à sa villégiature de la Martinique. Il parle maintenant et lit couramment le français...

Le courrier d'Edouard VII.

Voici l'époque où les lettres affluent: souhaits de nouvel An, cartes de vœux, demandes de secours...

C'est la France, paraît-il, qui fournirait le plus nombreux courrier. On cite notamment la lettre d'un pauvre aveugle du boulevard...

L'Autriche et la Russie viennent ensuite; quant à l'Allemagne, elle est moins expansive...

FORTUNE PERSONNELLE.

La femme personnellement la plus riche du monde est actuellement Mme Green, de Buffalo, aux Etats-Unis...

Son père lui avait laissé seulement 5 millions de francs. Elle les suivit et s'en trouva bien...

L'éclipse de Soleil du 30 août.

Le monde scientifique, se préoccupant de la présence, d'assister au rare spectacle qui se déroulera dans le ciel le 30 août prochain...

C'est probablement à Bargas que se rencontreront les principales expéditions scientifiques. Dans cette région, l'éclipse durera trois minutes 49 secondes...

A BORD DU DUPLEX.

L'amiral de Lapeyrière a reçu hier à bord du Duplex Sa Grandeur Mgr Chapelle, archevêque de la Nouvelle-Orléans.

L'archevêque était accompagné de Mgr Rouxel, évêque auxiliaire de la Nouvelle-Orléans, du très révérend Laval, vicaire général, du très révérend Scotti, chancelier, de Mlle Sognac et de Mlle Marie Denègre.

Après avoir souhaité la bienvenue à l'archevêque et à ses compagnons l'amiral les a invités à un lunch, puis des compliments ont été échangés.

L'archevêque a beaucoup admiré l'ordre et la propreté qui règnent dans l'infirmerie, remarquant en souriant qu'il était presque tentant d'être malade à bord...

La princesse de Corée.

Le 5 novembre dernier est morte la princesse héritière de Corée. Elle était âgée de trente-quatre ans. Selon l'usage en vigueur à la cour de Corée, l'enterrement n'aura lieu que dans un délai de trois mois après la décès...

GREENWALL.

"Robert Emmett," une émouvante pièce irlandaise admirablement interprétée par la troupe Baldwin-Melville sera donnée pour la dernière fois ce soir au Greenwall.

PARANTA.

Aujourd'hui, les deux dernières représentations de "A Man of Mystery" au théâtre Paranta. A partir de demain "The Lighthouse Robbery" sera joué.



BATISSE DE L'UNION FRANÇAISE.

Au profit d'une œuvre méritante.

Rappelons que c'est ce soir que se donne à l'Opéra la représentation théâtrale au profit de l'Union Française. Cette Société dont on connaît l'utilité, la bienfaisance, et ajoutons le patriotisme.

THEATRES.

THEATRE DE L'OPERA FRANÇAIS.

"Denise," la si profondément émouvante comédie d'Alexandre Dumas Fils, a été jouée hier avec un brio remarquable par l'attroupe français. C'est un splendide succès artistique...

ORPHEUM.

L'excellence du programme de l'Orpheum s'est affirmée dès les premières représentations. C'est un des meilleurs depuis le commencement de la saison.

GREENWALL.

"Robert Emmett," une émouvante pièce irlandaise admirablement interprétée par la troupe Baldwin-Melville sera donnée pour la dernière fois ce soir au Greenwall.

CRESCENT.

"The Tenderfoot" a fourni deux belles salles hier au Crescent. Cette pièce si comique est jouée à la perfection par des artistes qui en font ressortir toutes les beautés.

PARANTA.

Aujourd'hui, les deux dernières représentations de "A Man of Mystery" au théâtre Paranta. A partir de demain "The Lighthouse Robbery" sera joué.

LYRIQUE.

Ed Eagleton et Lottie Kendall entourent d'un excellent chœur et d'artistes de grand mérite se font applaudir dans "El Capitán", le délicieux opéra de John Philip Sousa.

LE SECOND CONCERT DE PADEREWSKI.

C'est aujourd'hui, en matinée, que Paderewski donne son second concert au théâtre Greenwall. Pour ce concert qui obtient certainement le même succès que le premier donné lundi soir...

L'ESPRIT DES AUTRES.

Petites plaisanteries de table: —Allons, encore une petite tranche de gigot? —Non, non, merci, j'en ai déjà pris deux, et malgré cela, votre excellent boudin me revient encore par-dessus...

AN SALON.

Deux artistes s'arrêtent devant un paysage. —Un vrai plat d'épinards... —Comment trouves-tu cette machie de Machin? —Pas mal... Cependant, il me semble que... c'est vert! —En effet, c'est vert... mais juste!...

MARIAGES.

Mariages: Edward Schiesinger à Mme Amanda Casse, William Dauphin à Elizabeth Reppel, Thomas J. Hadley à Fannie Bravender, Albert Woods à Julia Whittaker, David Taylor à Carrie Dent...

LES MARIAGES.

Mariages: Mmes Martin J. LeRoy, un garçon; Henry Biermann, une fille; Charles J. Artus, une fille; Lawrence Arena, un garçon; Emile Kloug, un garçon; William A. Sismann, une fille; Wilber C. Wallace, un garçon; Ernest Bernard, un garçon; Arthur Dunn, Jr., une fille; Joseph Solares, une fille; Francesco Corsone, un garçon; Jake Williams, une fille; Joseph H. Parker, une fille.

Feuilleton

L'Abeille de la N. O. No 109 Commerce le 12 Sept. 1904

LA DELAISSEE

GRAND ROMAN INEDIT. Par Georges Maldague.

TROISIEME PARTIE

Le Pavillon de Chasse.

IV

— Alors, demanda la dame de compagnie, qui avait encore eu

le temps de reprendre son sang-froid, vous l'avez aimé comme une mère, cet enfant... abandonné de la sienne.

— Oh! je peux vous en donner ma parole d'honneur! — Et il vous aimait bien.

— Certainement. — Est-ce que vous ne l'avez pas... sa mère! — Oui... il a bien fallu qu'il le sache... à sa première communion... quand il s'est agi de donner les extraits de naissance...

— Cela lui a fait de la peine! — Il a pleuré, il avait peur que je ne l'aime pas.

— Mais comme je pleurais aussi, il m'a pris par le cou pour me consoler, et il m'a dit qu'il m'aimait plus que sa mère parce que je n'étais pas féroce de l'élever, et que la sienne s'il le connaissait un jour, ne serait jamais pour lui, qu'une étrangère.

ques phrases, avec la brave madame Heureux.

Et elles montèrent dans la voiture qui les ramena à Parguines. Le lendemain elles arrivaient avant dix heures du matin, chez le médecin qui succédait une vingtaine d'années plus tôt, au vieux docteur, à qui le secret professionnel avait fait une loi, de garder le silence, et qui, frappé de congestion dans sa voiture, au cours de ses visites à travers le pays, emportait avec lui, ce qui lui servait sur la naissance de l'enfant qu'on l'avait évidemment chargé de mettre en nourrice, et sur lequel il n'avait pu veiller que quelques années.

Le docteur Piger, qui non plus n'était plus jeune, était un des praticiens... l'autre le docteur Herliou, son jeune confrère, qui soignait M. Leferrier l'année précédente à la Hétraie.

En lui demandant le silence, les deux visiteurs lui expliquèrent le but de leur démarche. Il put les renseigner en partie, c'est-à-dire leur donner l'adresse de mademoiselle Virginie Creppon, nièce de son prédécesseur, et qui habitait Reims.

Si un accident n'était pas venu la frapper, elle devait pour vivre son existence de dévote, partageant sa journée entre les ouvrages, les catéchismes à faire aux enfants pauvres, les stations à la cathédrale, et les abstinences volontairement subies en

vue de sa rédemption. Mademoiselle Virginie Creppon, à la mort de son oncle, vendait son mobilier, n'important que les objets auxquels elle tenait comme souvenir de famille, et tous les papiers du défunt.

M. Piger se la voyait point, n'entendait pas parler d'elle. Lorsque les deux dames quittèrent le cabinet du médecin, une ribambelle de payannes, profitant du marché où il venait vendre leurs veaux, leurs légumes et leur beurre, pour demander des avis, que beaucoup ne suivaient point, et qu'il s'efforçait de ne point payer, — attendaient dans la pièce contiguë.

En regagnant sucrée Parguines, madame de Moreef dit à sa compagne. — Nous irons, si vous voulez, cet après-midi à Reims, en automobile.

Madame Dapont sentit les larmes lui monter aux yeux. Elle ne sentait que murmurer. — Combien vous êtes bonne... combien je vous devrai! — La richesse est le plus puissant des leviers.

Si ceux qui prétendent que l'argent ne fait pas le bonheur n'ont pas tort, — ils auraient tort de ne pas ajouter qu'il est le plus puissant adjuvant que l'homme ait la faculté d'apporter à la réalisation de ses besoins ou de ses désirs. L'auto, conduite par un chauffeur expérimenté, permettait à la

duchesse et à sa dame de compagnie de partir quand bon leur semblait, de revenir quand elles le voudraient, sans paraître faire autre chose qu'une promenade agréable.

Cela leur donnait une grosse avance sur les trains qui ne s'arrêtaient pas à la halte de Parguines, très fréquemment. Elles revendraient au château suffisamment de temps avant le dîner pour que la duchesse pût faire la toilette nécessaire.

La Panhard-Lerassor, très émue, ne fatiguait point du tout cette dernière, dont la grosseur se procurait dans les meilleures conditions. A trois heures et demie précises, on s'arrêta dans une des petites rues avoisinant la cathédrale, cette merveille de l'architecture gothique.

Ce sont des courants d'air perpétuels, dans ces voies étroites et inégales, fraîches l'été, glaciales l'hiver, qui entourent la basilique où l'évêque de Reims, saint Remi, en sacrant Clovis, prononça les paroles historiques, que toutes nos bouches d'enfants ont répétées:

"Courbe la tête, fier Sigambre, adore ce que tu as brûlé et brûle ce que tu as adoré."

MARIAGES.

Mariages: Edward Schiesinger à Mme Amanda Casse, William Dauphin à Elizabeth Reppel, Thomas J. Hadley à Fannie Bravender, Albert Woods à Julia Whittaker, David Taylor à Carrie Dent...

LES MARIAGES.

Mariages: Mmes Martin J. LeRoy, un garçon; Henry Biermann, une fille; Charles J. Artus, une fille; Lawrence Arena, un garçon; Emile Kloug, un garçon; William A. Sismann, une fille; Wilber C. Wallace, un garçon; Ernest Bernard, un garçon; Arthur Dunn, Jr., une fille; Joseph Solares, une fille; Francesco Corsone, un garçon; Jake Williams, une fille; Joseph H. Parker, une fille.

MARIAGES.

Mariages: Edward Schiesinger à Mme Amanda Casse, William Dauphin à Elizabeth Reppel, Thomas J. Hadley à Fannie Bravender, Albert Woods à Julia Whittaker, David Taylor à Carrie Dent...

LES MARIAGES.

Mariages: Mmes Martin J. LeRoy, un garçon; Henry Biermann, une fille; Charles J. Artus, une fille; Lawrence Arena, un garçon; Emile Kloug, un garçon; William A. Sismann, une fille; Wilber C. Wallace, un garçon; Ernest Bernard, un garçon; Arthur Dunn, Jr., une fille; Joseph Solares, une fille; Francesco Corsone, un garçon; Jake Williams, une fille; Joseph H. Parker, une fille.

MARIAGES.

Mariages: Mmes Martin J. LeRoy, un garçon; Henry Biermann, une fille; Charles J. Artus, une fille; Lawrence Arena, un garçon; Emile Kloug, un garçon; William A. Sismann, une fille; Wilber C. Wallace, un garçon; Ernest Bernard, un garçon; Arthur Dunn, Jr., une fille; Joseph Solares, une fille; Francesco Corsone, un garçon; Jake Williams, une fille; Joseph H. Parker, une fille.

MARIAGES.

Mariages: Mmes Martin J. LeRoy, un garçon; Henry Biermann, une fille; Charles J. Artus, une fille; Lawrence Arena, un garçon; Emile Kloug, un garçon; William A. Sismann, une fille; Wilber C. Wallace, un garçon; Ernest Bernard, un garçon; Arthur Dunn, Jr., une fille; Joseph Solares, une fille; Francesco Corsone, un garçon; Jake Williams, une fille; Joseph H. Parker, une fille.